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经过一天的角逐，河南省
第六届残运会游泳项目的比
赛昨天下午在省残疾人综合
服务中心游泳馆全部结束。
作为东道主的郑州队，在比赛
中表现出色，在全部44个项目
的比赛中，他们一共拿到了 14
块金牌3枚银牌和1枚铜牌。

在开幕式之后，游泳比赛
就拉开了帷幕。在第一项比
赛中，残奥会冠军、平顶山选

手许庆不出意外地在男子肢
体组50米自由泳比赛中夺冠，
拿 下 本 届 运 动 会 的 首 枚 金
牌。而在随后的比赛中，则成
了郑州选手表演的舞台。

在女子视力组 S1250 米自
由泳比赛中，郑州小将孙天宇
以绝对优势夺冠，随后在 100
米的仰泳比赛中她再度收获
金牌，在下午的 100 米自由泳
比赛中，孙天宇再接再厉，收
获本人的第三枚金牌。今年
14 岁的孙天宇，在刚刚出生一
个多月的时候被检查出患有视
神经萎缩。从7岁开始，小天宇

跟随我省的著名游泳教练郭红
岩开始了游泳训练，7年来她克
服了常人难以想象的困难，也
终于得到了丰厚的回报。事实
上，她的这次独揽三金并不意
外，在此前的全国比赛中，她就
夺得过100米仰泳的金牌。

在孙天宇连夺三金的同
时，她的队友刘锐也有着同样
出色的表现，在女子听力组的
比赛中，她也收获了50米自由
泳、100 米蛙泳和 100 米仰泳 3
枚金牌。

在本次比赛的技术代表、
省残疾人游泳队教练郭红岩

看来，郑州市队员取得如此
优秀的战绩并不意外，这些源
自于他们日积月累的艰苦训
练。相对于麾下弟子取得的
良好成绩，身为教练的郭红岩
更希望能从本次比赛中再发
现一些好的苗子，经过训练和
比赛，这些人都不再自卑，对
生活更乐观、更自信。

经过今年的省残疾人运
动会，运动员们接下来就要备
战明年在成都举行的全国残
疾人运动会。
郑州晚报首席记者 郭韬略/文
郑州晚报记者 白韬/图

今晚 8 时广州天河的亚冠
四分之一决赛次回合，对广州
恒大来说无疑是一场生死战。
客场 0∶1 负于澳大利亚西悉
尼流浪者，张琳芃、郜林和金英
权三员大将累计红黄牌停赛，
主教练里皮也被临时禁赛。除
了主场优势，恒大可以说危机

四伏，如果不能赢下对手两球
以上，卫冕冠军就将被淘汰。
为给球队打气，恒大老板许家
印已向“合伙人”、阿里巴巴主
席马云发出观赛邀请，请他到
天河观赛。

在上周三的首回合角逐
中，做客的恒大虽以0∶1小负

西悉尼流浪者，但并没有丢掉
逆转晋级的希望。也正是为了
在球队最困难的时候鼓励将
帅，许家印邀请马云赴现场观
战，而马云也已接受邀请。如
果最终成行，他将完成投资恒
大俱乐部后在“主场”的首次亮
相。恒大俱乐部赛前还准备了

一件胸前印有阿里巴巴字样，
背后印有马云名字的 10 号球
衣，打算在比赛现场送给马云。

如果说郜林的边锋位置可
以由近来状态不俗的于汉超填
补，恒大明晚一役最令人担忧
的恐怕还是后防线。从广州方
面传来的信息显示，荣昊、李学
鹏有望取代张、金二将，分别出
任右后卫及左中卫。不过两人
此前的状态都不大稳定，而李
学鹏自夏季转会而来后，与新
队友的配合仍显得生疏。面对
擅长利用身体冲击的客队，恒
大后卫们恐怕需要踢得聪明一
点。队长郑智的回归是目前最
令恒大感到振奋的消息，有他
在中后场坐镇，或许能给前锋
线上的“三叉戟”提供更充足的
火力支持。

昨天新闻发布会上，当被
问及是否在赛前专门进行了点
球的训练，助理教练马达洛尼
表示：“我们要在 90 分钟解决
战斗，如果按照自己的打法，按
照以往的发挥，我认为只要能
正常发挥，恒大在亚洲范围内
还是很难找到对手，所以希望
他们能够发挥出自己的正常水
平。”关尹

美网开赛 郑洁一轮游
北京时间昨晨，在 2014 年

美国网球公开赛女单第一轮的
较量中，彭帅和郑洁两朵中国
金花展开内战。最终，比郑洁
小了三岁的彭帅，以两个 6∶3
赢得比赛。

今年 31 岁的郑洁，职业生
涯已经进入尾声。今年北美赛
季，她只报名参加了纽黑文和
美网两站赛事。美网结束后，
将要出战亚运会的她也将连续
无缘广州和武汉两站比赛。

其实早在今年 5 月，郑洁
就已经挂职四川省网球运动管
理中心副主任，为将来的退役
做好了铺垫。

顺利晋级女单第二轮后，
彭帅接下来将对阵波兰天才
A·拉德万斯卡。

在女子单打其他比赛中，2
号种子哈勒普、5 号种子莎拉
波娃等选手均顺利晋级。

当日出战的“最大牌”选
手、男单头号种子德约科维奇
以6∶1、6∶2和6∶4直落三盘
击败了阿根廷选手施瓦茨曼，
轻松晋级下一轮。张岩

省残运会游泳比赛落幕

郑州运动员战果辉煌

少林小子青奥会再献艺
历时 13 天的南京青奥会

将于明天落幕，目前闭幕式的
排练工作已经进入冲刺阶段。

在8 月 16 日的开幕式上，
500 多名登封塔沟武校学员表
演的《筑梦》给观众留下了深
刻印象，尤其是 120 人的空中
威亚表演，因为其极高的难
度、极佳的创意和极具冲击力
的视觉效果，得到了高度评
价。而在明天的闭幕式上，观
众仍能有幸观赏到这些少林
小子又一次精彩的高空表演。

据介绍，虽然没有开幕式上
的表演人数多，但闭幕式上的
空中威亚表演难度更大，表演
高度从开幕式的 42 米上升到
了 60 米。而从近几天的排练
情况看，演员们进入状态非常
快，得到了导演组的肯定。

包括空中和地面表演人员在
内，闭幕式上塔沟武校将有35人
参加威亚表演，此外他们还有200
名学员将参加砳砳车、彩翼、丝
绸、五巨人等节目的表演。已经
在开幕式上取得巨大成功的演员
们表示，一定不辱使命，在闭幕式
上给观众奉献更精彩的演出。
郑州晚报首席记者 郭韬略

今晚20:00
CCTV5直播

广州恒大VS西悉尼流浪者

随着郑州毽球联赛第一阶
段的比赛顺利收官。裁判员和
教练员也对第一阶段的比赛进
行总结和调整，希望淘汰赛的
比赛中更精彩。
裁判长：比赛很流畅

裁判长樊朝辉告诉记者，
平推组今年的赛制长，比赛场
次多，但也最锻炼球队和队
员。和去年的比赛相比，主动
的、有意识的传接球多了，配合
也更有进攻性和主动性了。这
些环节的改善和提高，让比赛
的观赏性有了变化。“谁说只有
进攻组的比赛受欢迎，现在平

推组的粉丝也很多。”
队员：哪一支队伍都不好打

记者在第一阶段的采访中
发现，虽然今年新队伍多，但是
大家普遍反映，可不能轻视任
何一个对手，哪一支队伍都不
好对付。七彩人生队的队长王
戈说，今年的十六中队和靓毽
61 队都是小孩子，年轻，基础
还不错。年龄小，反应快，接受
新鲜东西也快，要是能这么一
直踢下去对郑州毽球的发展和
推广都有好处。
观众：就是喜欢看

60 岁的马先生几乎每场

比赛都有他的身影。“平时就喜
欢和几个朋友一起来看毽球。”
马先生笑称，自己不会踢，就是
喜欢看。“往年的比赛我每场都
看，最喜欢的还是进攻组的比
赛，特别有意思。记得有几个
进攻队踢得特别好，比如彤阳
队，有个胖胖的女队员踢得很
不错，还有戴眼镜的小伙子，我
都叫不上名字，但就知道他们
踢得好。”
协会主席：各环节全面提高

郑州市毽球协会主席龙同
胜对第一阶段的比赛评价很
高。他介绍，联赛的举办促进

了毽球各个环节水平的提高。
从几个毽球练习点的情况来
看，参与人数都达到了新高。
联赛的进行，促进着毽球整体
水平提升的同时，对教练员、裁
判员，甚至是后勤保障人员的
水平也有很大的促进。让人欣
喜的是，涌现出一大批爱看球
也懂球的高素质球迷。

龙同胜说：“相信随着淘汰
赛阶段比赛的进行，队员们一
定会给绿城的球迷奉献上一场
场精彩的巅峰对决。”
郑州晚报记者 王梓
见习记者 谢君锐 文/图

郑州毽球联赛第一阶段落幕

运动员：更激烈了 裁判员：更流畅了

里皮此前三次停赛，恒大1胜2平


